

## 初 愛媛県立松山西中等教育学校合格 郡中小学校 盛次咲花

私がこの学校を志望した理由は2つあります。1つ目は6年間通えるので、友達との友情関係が深まるところからです。2つ目行事が多彩なことです。特に私は、大学研修などの進路について考える行事に興味があったからです。受験を通して特に変わったのは面接練習です。私は言葉が苦手な方で、上手に文章をまとめることが出来なかったのですが、じたばたしてしまうせがありました。そのためにも、毎日面接のふんいきを作てお父さんと練習しました。最初の時は言葉も思つかず、あせることが多かったけど、日に日にやっていくにつれ質問に対する返答もだんだんうまくなり焦りがなくなっていました。何にでも努力する事が大切だと感じました。また、最初はやたら面接練習も、うまくなるにつれてだんだん楽しく感じました。「次はどうなるかな」とワクワクして楽しかったです。たとえ最初は自分からやわたくひいことでも、練習してうまくなることで楽くなることがあると学びました。また、面接では志望理由が必ず聞かれるということを知ったので、志望理由はスラスラ言えるようにたくさん練習しました。Be Styleを通して私は集中力をきたすことができるようになりました。受験でもきちんと周りの人のえんぴつの音が聞こえて、あまり集中しにくい環境でした。ですが私はBe Styleで集中力をUPさせていたのでしっかり集中して試験に取り組みました。私は、受験に合格するというよりも、どれだけ自分が頑張ったかややけたことはないか、という気持ちで面接をしました。それが少しでも緊張をほぐすことが出来たと思います。合格出来てうれしいです。これからも勉強をがんばりたいと思います。

## 初 愛媛県立松山西中等教育学校合格 南山崎小学校 森下湖春

私が県西を受験した理由は、パンフレットに一日ぼれましたからです。そして学校説明会に行って「やる時はやる・楽しむ時は楽しむ」という言葉通り、前期生・後期生のみなさんが協力し合いながらやっている姿を見ました。それを見て私もここでやりたいと強く感じました。しかし、もう季節は夏に近づいていました。それからも私は県西で勉強したいと思いつくを決めました。決めてからは、教科書の後ろにのっている練習問題を解きました。4・5年生の問題は簡単に解くことができましたが、6年生の問題になると1間にかかる時間が増えたので、解説の工数が減り、とても心配になりました。でも自分からいなければ学校の先生に聞いていたり、お父さんやお母さんに聞いていたり、教えてもらいました。そうしていくことで、できることを完ぺきにすることになりました。11月になると次は人生初めての模試がありました。作文は螃蟹で教えてもらった未来思考を大切にしながら書き、32点が取れました。しかし本番の適性検査では40点を取ることができました。私が適性検査の苦手克服のために塾で過去問のまちがえた所を自分なりに因式式を作ってみて、とにかく自分で自分の間違った所を直すことを繰り返しました。1人でじっくり問題に向かう場所にこの塾はとてもびっくりしていました。何分間でこの問題の解き直しをやめなきなど決まりがないので、だんだんにもじまざと分からずまで問題に向かうことができました。しかし、どれだけ向かっても分からず問題が多く、点数にも波があつたため、35点から23点まで落ちるところもたくさんありました。私は上がるだけではない点数にとても悩みました。そんな時は合格という目標を思い出しながらいました。私はこの約半年という受験期間から学んだことは、結果が出るまで努力することの大切さです。努力続ければかるこそ意味があると思っています。私はこの半年で学力の向上だけではなくあきらめない心を成長させることができたと思います。

## 初 松山中央高校合格 港南中学校 宮田來愛

まず進学セミBe Styleに通わせててくれて送り迎えをしてくれた両親、塾で真剣に私の苦手箇所を教えて下さった酒井先生、本当にありがとうございました。自分からなかなか学習する姿勢になれない私は、懲らしに来た時同級生の人たちが勉強に向かって頑張る背中を見ていた今の自分の現状の甘さを痛感することができました。看護師になる夢と歩くことが得意なのでそれを活かしたいという理由からこの二つを経て行なうことができる志望校にここを選びました。でも中学生の成績は上がるどころかテストを重ねる度々下がっていました。自らの気持ちをコントロールできないまま涙に強がたくなってしまったことが沢山ありました。県模試の結果は常にでなかな現状を受けられずにいたけど、私は以上に悩んで支えてくれた両親や同じ目標に向けて一緒に頑張ってくれる仲間や応援してくれる人の期待に恥じないようにしたいと思うようになら、気持ちが楽にならなくて本気で目指すことができ良かったです。英検を受験して落ちた時悔しくて泣きました。その時この先落ちるがないようにしようと心を出しながら思いました。私が合格することができました。合宿した時、番号でくられた両親に「合格」という恩返しができて良かったです。私が合格できたのは、自分を陰ながらサポートしてくれた人たちのおかげであって、感謝の気持ちでいっぱいです。高校では今よりもっと勉強が難しくなると思いますが、可能性を信じ乗り越える事のできる強い自分のまま、おどことなく高校でも頑張るのでこれからもよろしくお願いします！

## 初 河原医療大学校看護学科合格 松山中央高校 大平唯月

私が河原医療大学校の看護科を志望した理由は、地域の病院や大学と連携しているため、専門性の高い授業や実習が受けられるところ、学校の雰囲気にも惹かれたからです。私が

## 初

## 愛媛県立松山西中等教育学校合格 伊予小学校 武知歩花

私が県西を志望した理由は、勉強と部活の両立が出来ると思ったからです。私は硬式テニスをしていて中身の部活では硬式テニス部に入りたいと思っています。しかし私が行く予定だった中学校には硬式テニス部がありませんでした。そして、勉強もしかりしたいと思っていたから県西に行こうと思いました。私が受験勉強中に一番がんばることは集中力がありま

## 初

## 消美高校普通科Eコース合格 伊予中学校 向井陽菜

私が消美高校を志望した理由は、高い自慢を持ちながら勉強を取り組むことができる環境が整っており、また季節ごとに行事・イベントが開催され、充実した学校生活を送ることができます。と考えたからです。受験勉強では、今まで以上の勉強量が必要となり、入試に向けた問題を解いていかなければいけなかつたのでとても大変でした。特に私は数学が苦手だったので、苦手な単元を一つ一つ基礎から見直し、基本が身に付いたら入試予想問題を解くなどして準備をしてきました。特にBe Styleでは、面談の時間などに私の弱点を細かく丁寧に教えてくれて、自分では気付かなかったことも気付かせてくれました。6年間面倒見て下さりありがとうございました。来年・再来年・これからの方々も、まいかなくても自分の力を信じて最後まで頑張ってください。

## 初

## 新田高校スーパー特進合格 伊予中学校 久保遥香

私は小学3年の頃からBe Styleに通っていて、そのおかげでどの教科も基礎から応用までまんべんなく勉強してきました。中学に入ったらオフスタイルやBe Styleの動画などを学びを止めてしまはずのモモ酒井先生が理解するまで根気強く教えて下さいました。3年生になり、受験が迫る中でそれでもどうほほの教材や解説動画を用意して下さり、私は徹底的にできるよう闘争してきました。One Dayやメールナット・日曜ファイナルなど、受験に向けて教えきれない程の対策で私たちをサポートして下さったおかげで私は受験に臨むことが出来ました。受験勉強は、辛く不安を感じるものもあると思いますが、自分を信じて仲間に先生を信じて諂ひめずに頑張ってください。分からぬ所は友達や先生に聞いたり、何回も解いてしまうと、自信が変わります。そして受験本番も落ち着いて問題が解けるようになります。毎日コツコツ、少しずつでも積み重ねていけば、絶対に大丈夫です。酒井先生が教えて頂いたことを氣をすれば必ず分からなかった問題も解けるようになります。頑張ってください。

## 初

## 聖カタリナ学園高校看護科合格 港南中学校 松野美羽

私は小一頃から看護師になりたいという夢を持っていて看護師になるための最短ルートは?と考え、聖カタリナ学園を受験しました。私は中学校の途中からBe Styleに通うようになったので、これでは高校受験に間に合わないと思いつく。夏期講習や冬期講習・1dayミーティングなどに参加し、今まで分からなかった勉強の仕方が分かるようになり、できるようになっていました。勉強面だけでなく様々な知識や常識も教えて下さり、ありがとうございました。勉強も興味関心を持ち、好きになりました。一番半かったことは、県模試で良い点数を取るために、ちゃんと準備をしていたら本番でも練習通りにできると思うので、緊張せず楽しく楽しんで面接をしてみて下さい。

## 初

## 東洋大学国際観光学部合格 港美高校 二神海音

私は3年の夏までは、違う学部を志望していました。だけど将来について考えていく中で自分がしたいことをするのが一番良いと考えるように学校を変えました。私はBe Styleは中学校時代に通い、高2の冬にまた通り始めました。きっかけは数学ができなくなったからです。高2の時はあまり苦手意識を持たなかったが、2年生になり、いよいよ出来なくなってしまいました。また、当校の受験方式などのようなものがあるかを調べて、合格のチャンスを広げて下さい。そして最後まで諂ひめずに周囲の友達と協力して一緒に合格を目指して頑張って下さい。理系の科目が苦手でも私は理系の学部に合格出来ました。皆さんもきっとできると思います。頑張って下さい応援しています！特に数学や化学は得意な友達に教えて貰ったり塾で問題演習をしたり、とにかく力をこなして頑張ってください。私は学校型選抜だったので、6月後半からは書類の作成や口頭試験や面接に備えています！

## 初

## 松山東雲女子大学合格 港美高校 N.Oさん

私は将来、保健関係の仕事に就きたいと考えています。貴方は保育士・幼稚園教諭・認定給料士などの資格を取得できるため志望しました。進学を決める際はとても迷ったが、自分と向き合いたいことを大切にして考えました。そして沢山の方達に相談させて頂き進学先を決定する事が出来ました。試験は面接があったので、沢山練習をしました。面接と並んでとても印象的で、丁寧に教えて下さったので、自信を持って頑張りました。私は保育士として、子供たちと一緒に楽しく育んでいきたいです。泽山先生は本当に感謝しています。次、高校受験を受ける皆さん、自分を最後まで信じ諂ひめ取り組んでみて下さい。苦手な分野は何回も反復したり暗記科目ならそこの部分だけ徹底的に暗記したら出来るようになります。コツコツ頑張って下さい。



## 家族へのサンクスレター

### 普段は言えない「ありがとう」の想いを込めて!!

いつもありがとうございます。受験生らしい勉強の取り組みができないで、生意気にはイラクサしてしまってごめんなさい。平日も休日も塾の送り迎えをしてくれた両親、塾で真剣に私の苦手箇所を教えて下さった酒井先生、本当にありがとうございました。自分からなかなか学習する姿勢になれない私は、懲らしに来た時同級生の人たちが勉強に向かって頑張る背中を見ていた今の自分の現状の甘さを痛感することができました。看護師になる夢と歩くことが得意なのでそれを活かしたいという理由からこの二つを経て行なうことができる志望校にここを選びました。でも中学生の成績は上がるどころかテストを重ねる度々下がっていました。自分の気持ちをコントロールできないまま涙に強がたくなってしまったことが沢山ありました。県模試の結果は常にでなかな現状を受けられずにいたけど、私は以上に悩んで支えてくれた両親や同じ目標に向けて一緒に頑張ってくれる人の期待に恥じないようにしたいと思うようになら、気持ちが楽にならなくて本気で目指すことができ良かったです。英検を受験して落ちた時悔しくて泣きました。その時この先落ちるがないようにしようと心を出しながら思いました。私が合格することができました。合宿した時、番号でくられた両親に「合格」という恩返しができて良かったです。私が合格できたのは、自分を陰ながらサポートしてくれた人たちのおかげであって、感謝の気持ちでいっぱいです。高校では今よりもっと勉強が難しくなると思いますが、可能性を信じ乗り越える事のできる強い自分のまま、おどことなく高校でも頑張るのでこれからもよろしくお願いします！

【港南中 松野美羽】

毎日忙しいのに車で送り迎えありがとうございます。自転車で行ける距離なのに自転車で行って寝てしまつたらいいからと、沢山苦労させたね(笑)これからも勉強に専念して精一杯頑張るので応援よろしくお願いします。

結果が出て言うまで心配やったかもしれないけど、美羽が合格できたのはパパやママ、ああちゃん、じいちゃん、塾の先生のおかげでもあると思います。これからは看護師になって沢山孝行したり恩返ししたいと思っているので温かく見守っていて下さい！

【港南中 松野美羽】

今まで私の受験勉強に付き合ってくれてありがとうございます。合格に向けて真っ直ぐに向き合ってくれてとてもうれしかったです。特に面接練習の時に、自信がつくようになればそれで確かなアドバイスをしてくれて、本番ではスラスラ言うことができました。本当にお父さんとお母さんのおかげです。すごく助かりました。支えてくれてありがとうございます。【郡中小 盛次咲花】

3年生になりいきなり学部を変えると言いました。とても驚いたと思います。でもいつも自分がやりたいことをするのが一番いいと言って、否定せずに受けとめてくれて感謝しています。小さい時から様々な場所に連れて行ってくれ、様々な経験をさせてもらつたのが、私の将来の夢のきっかけとなっています。大学に入りましたら、もっと多くの経験を通して将来の夢に近づけるように頑張つて下さい。

母へ、夜遅くなる時は送迎してくれたり、私がご飯を食べる時は終わるまで待っていてくれたりして、たくさん支えてくれてありがとうございます。【伊予中学校 向井陽菜】

私は県西に合格できたのは、父と母の協力があったからだと思います。お父さん、お母さん、本当にありがとうございました。まずは苦手な分野をしっかり讀んでいた。暗記科目は家でしっかりと覚えた。英単語は毎日しないで忘れてしまうので夜にしっかりとやる習慣を付けた。受験生は精神的にとてもしんどく、受験から合格発表まで、またお母さんの受験方式などのようなものがあるかを調べて、合格のチャンスを広げて下さい。そして最後まで諂ひめずに周囲の友達と協力して一緒に合格を目指して頑張って下さい。理系の科目が苦手でも私は理系の学部に合格出来ました。皆さんもきっとできると思います。頑張つて下さい応援しています！

そしてお母さんへ、12月と1月は受験当日まで私の勉強に付きそつてくれてありがとうございます。少し説明が分かりにくいくらいもあつたけど、分からぬ問題を色々と説明してくれたおかげで、理解することができました。そして、受験日の一週間前から生ものなどに気を付けた食事を作ってくれてありがとうございます。おかげで元気に受験することができました。

今回の県西の受験は、お父さんとお母さんとの協力であります。これからは家庭で頑張ります。まだまだ大変な事は多いと思いますが、宜しくお願いします。【伊予小 武智歩花】

## 通常料金・コース

### レギュラーコース

ごめんなさい※定員になり次第締め切らせていただきますので、ご了承下さい。

### 小学生

学年	科目	授業料(週2)(税込)	授業料(週1)(税込)
新小1～2	算国	10,000円	6,000円
		11,000円	6,000円
新小4～5	算国英 (理社)	12,000円	7,000円
		14,000円	8,000円

### 中学生

学年	科目	学習時間	授業料(税込)
新中1	英数国 理社	120分×週2	16,000円
		120分×週3	18,000円
新中3	英数国 理社	デイリーコース 90分×週5	25,000円
		120分×週2	18,000円
		120分×週3	20,000円
		デイリーコース120分×週5	25,000円

### 高校生 家庭教師並みの個人レッスンコース +速読・速読英語+学びエイド+Compo-System

学年	科目	学習時間	授業料(税込)
新高1 新高2 新高3	英数国	120分×週1	14,000円
		120分×週2	24,000円
		120分×週5	32,000円

### キッズクラブ

### ●エグリディ イングリッシュJr

学習塾だからこそできる小学生英語指導(対策型指導)

これまでの小学生向け英語教室は、中学以降の学習指導要領における「英語」とは連携が取れていません。その結果、小学生時代からやっているにも関わらず、中1から英語が苦手科目となり、塾で一から学び直す生徒が後を絶ちません。中学英語準備講座では、「学習塾での最適な英語指導」をテーマに、中学以降の定期テストや入試対策を見据えた指導を行なうことで、正しい英語を身につけることができるカリキュラム等を設定しています。

### ●速音聴トレーニング ~脳の活性化を促す~

頭の回転が速いと言われるのは、処理能力が優れていることで「速音聴」トレーニングは頭に負荷をかけ、情報処理を高め、物事をテキパキできる。分析・解析能力アップにつながります。速度を上げ